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Дипломная работа: 79 с., 17 рис., 15 табл., 50 источников, 1 приложение
ФИНАНСЫ, УПРАВЛЕНИЕ ФИНАНСАМИ, БАНКОВСКАЯ СИСТЕМА, БАНКОВСКИЙ МЕНЕДЖМЕНТ, ФИНАНСОВАЯ РАБОТА, ФИНАНСОВЫЕ РЕЗУЛЬТАТЫ БАНКОВ
Цель работы – выявить характерные черты управления финансами в коммерческом банке и сформулировать рекомендации по его совершенствованию.
Для достижения цели были поставлены следующие задачи:
1. Оценить место и роль банков в финансовой системе государства;
2. Рассмотреть содержание и особенности финансов банка и управления ими;
3. Изучить организацию финансовой работы в коммерческом банке;
4. Дать анализ динамики развития финансовых результатов белорусских банков;
5. Выявить особенности кадрового обеспечения управления финансами банка;
6. Определить направления повышения роли финансов банков в национальной экономике совершенствования системы управления ими.
Объект исследования – финансы коммерческого банка.
Предметом исследования является организация управления финансами коммерческого банка (на материалах ОАО «Белинвестбанк»).
Методы исследования: метод анализа, метод синтеза, метод сравнения, метод дедукции, метод технико-экономических расчетов. 
Область возможного практического применения: поиск перспективных направлений совершенствования управления финансами в белорусских банках с целью повышения эффективности их функционирования и более полной реализации роли банков в национальной экономике.
Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.



Thesis: 79 pages, 17 fig., 15 tab., 50 sources, 1 appendix
FINANCE, MANAGEMENT of FINANCE, BAN-KOVSKAYA SYSTEM, BANK MANAGEMENT, FINANCIAL WORK, FINANCIAL RESULTS of BANKS
The aim of the thesis is to identify the features of a commercial bank's finances and determine recommendations for improving their management.
In pursuit of this goal the author has the following objectives:
1. Assess the place and role of banks in the financial system of the state;
2. Review the content and features of the bank's finances and management;
3. Study the organization of financial work in a commercial bank;
4. Analyze the dynamics of the development of financial results of belarusian banks;
5. Identify the features of personnel management of the bank's financial management;
6. Identify areas of increasing the role of bank finance in the national economy to improve their management system.
The object – finance of commercial bank.
Research methods: analysis method, synthesis method, comparison method, deduction method, method of technical and economic calculations. 
Field of possible practical application: search of the perspective directions of improvement of management of finance in the Belarusian banks for the purpose of increase in efficiency of their functioning and fuller realization of a role of banks in national economy.
The author of work confirms that the settlement and analytical material given in it correctly and objectively reflects a condition of the studied process, and all theoretical, methodological and methodical provisions and concepts borrowed from literary and other sources are followed by links to their authors.

